

# CLASSIC DRIVER



## 1995 Aston Martin Vantage V550/600 - V8 Vantage V550/600 Supercharged LHD - Aston Works Restoration -

V8 Vantage V550/600 Supercharged LHD - Aston Works Restoration -

Preis	<b>USD 434 022</b> EUR 365 000 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1995	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	425 km / 265 mi	Zustand	Restauriert
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Innenausstattung	Leder	Außenfarbe	Grün
		Automobiltyp	Coupé

### Beschreibung

- Aston Works Restauration mit V600 Spezifikation
- Nur 425 km
- Herausragender, neuwertiger Zustand!

#### Beschreibung:

Der im Jahr 1992 präsentierte Aston Martin Vantage ging 1993 als Hochleistungsversion des Virage in Produktion. Er unterscheidet sich optisch durch eine breitere und flachere Karosserielinie und kombiniert den traditionellen Aston Martin mit der Geschwindigkeit eines modernen Supersportwagens, denn er beschleunigt von 0 auf 100 km/h in nur 4,6 Sekunden und erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von über 300 km/h.

Dieser seltene V8 Vantage 550 wurde 1995 in Belgien ausgeliefert. Im Jahr 2014 wurde er durch „Aston Works“ gemäß vorliegender Dokumentation mit einem erheblichen Aufwand von 450.000,00 € wieder in den Neuzustand versetzt. Im Zuge der Überholung wurden Motor, Fahrwerk und

Bremsanlage auf V600-Spezifikation optimiert. Der Wagen ist seitdem Bestandteil einer bedeutenden Aston Martin Sammlung und wurde seit der Restauration nur 425 km gefahren.

Dieser Vantage 550/600 befindet sich in einem neuwertigen Zustand und ist nicht zuletzt durch seine Ausführung und Qualität ein ganz besonderes Sammlerstück für den Aston Martin Enthusiasten.

Lediglich 279 Fahrzeuge produziert, davon nur wenige mit Linkslenkung!

Ausstattung:

6-Gang-Schaltgetriebe, 18-Zoll-Räder, Bremsanlage und Fahrwerk mit V600-Spezifikation, Klimaanlage, Alpine-Audiosystem, Edelhölzer, elektrische Fensterheber, Zentralverriegelung mit Fernbedienung, Car Cover, u.v.m.

;

;

---

- Restored by Aston Works to V600 Specification
- Just 425 km
- Interesting investment opportunity

Description:

Launched in 1992, the Aston Martin Vantage went into production in 1993 as a high-performance version of the Virage. Visually distinguished by a wider and flatter body line, it combined the traditional Aston Martin with the speed of a modern supercar, accelerating from 0 to 100 km/h in just 4.6 seconds.

This rare V8 Vantage 550/600 was delivered in Belgium in 1995. In 2014 the car was extremely extensive and completely restored by "Aston Works" with a considerable effort of 450.000,00 € to delivery condition. During his "Nut and Bolt" restoration this Aston Martin was upgraded to V600 specification. Last the car has been part of an important Aston Martin collection. The odometer reading is only 425 km since the restoration!

The Vantage is in outstanding condition, as new! Due to its rarity and tasteful colour combination, this Vantage V500/600 is an excellent investment. A car for the demanding lover of Aston Martins in 1990s style!

Only 279 examples were built, only a few with LHD!

Equipment:

LHD, 6-speed manual transmission, 18" wheels, brake system and suspension V600 specification, air condition, Alpine audio system, burl wood, power windows, central locking system with remote control, car cover, etc.

;

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73  
22763Hamburg  
Deutschland

**Telefonnummer** +49-404503430

**Fax** +49-4045034330

**Mobiltelefonnummer** +49-1725401560

<http://www.thiesen-automobile.com>

---

<https://www.classicdriver.com/de/car/aston-martin/vantage-v550600/1995/837519>

© Classic Driver. All rights reserved.